

みよび

学校だより 第24号
平成26年10月24日号
執筆・文責：高濱



← 本校HPはここからアクセスできます。

箏曲部、県大会に参加

17日(金)に喜多方市で本校箏曲部が参加する県大会が開催されました。(前日の練習会場として姥堂小学校の体育館をお借りしたのは先週号でお伝えした通りです。)

県内各地区代表の中学校28校の演奏の結果、本校は銀賞を獲得しました。残念ながら全国大会へ進むことはできませんが、会場では他校の音楽の先生方や大会役員の先生方から「素晴らしい演奏だった」「楽しみにしていただけの価値があった」等の声をたくさんいただいたようです。

本校の生徒も先生方も、箏曲部が今まで一生懸命に練習に取り組んできたことを良く知っています。だからこそ、いただいた賞には貴重な重み・価値があると考えています。おめでとう！そして、ありがとう！

会場まで応援においでいただいた皆さん、学校まで迎えに来ていただいた皆さん、ありがとうございました。

みよび祭間近

「11月なんてまだまだ先だ・・・」と思っていたのですが、気がつけば来週の土曜日はもうすぐそこ。今週に入って準備も加速度的に進んでいます。



階段の掲示板には、残日数表示と実行委員会からの「今日の言葉」が。そのセリフがなかなか凝っていて、生徒たちを上手に鼓舞しています。

合唱の練習や発表用の資料作成など、取り組むべきことはまだまだあるのですが、準備している生徒の表情を見ていると、素晴らしい文化祭になりそうな予感がします。がんばれ豊中生！

22日朝撮影

「努力を一つ一つ積み重ねることが大事なんです」
・・・その通りです。

来週の行事

- 28日(火) 授業順 → 1 2 5 6 3 4 (みよび祭準備のため)
- 29日(水) 授業順 → 5 6 1 4 2 3
- 30日(木) 授業順 → 3 4 5 6 1 2
- 31日(金) 授業順 → 3 4 1 2 5
- 1日(土) 第24回みよび祭
- 3日(月) 祝日：文化の日
- 4日(火) 代休

こちらは謎のキャラクター
その正体は？
・・・まだ秘密です。

